



Guillermo Fernández Vara, ayer antes del homenaje al exrector Diego Muñoz Torrero en la Universidad. | GUZÓN

Vara a los nacionalistas catalanes: "Hay líneas que no se pueden traspasar o habrá respuesta"

No duda en aplicar el art. 155 "si se cumplen las circunstancias"
■ El presidente extremeño asiste al homenaje de Muñoz Torrero

B.H. | SALAMANCA

El presidente de Extremadura, Guillermo Fernández Vara viajó ayer a Salamanca para participar en el homenaje del exrector de la Universidad Diego Muñoz Torrero, insigne extremeño y uno de los padres de la Constitución de 1812. En un día agitado de información del barón socialista se posicionó junto al presidente Pedro Sánchez ante las declaraciones del fin de semana de los independentistas catalanes aludiendo a la recuperación de la vía eslovena para resolver el conflicto. "He visto bien la posición de Sánchez contra los independentistas catalanes, contundente y sereno, que son actitudes en este momento necesarias. No se juega con la unidad de España, con la Constitución Española ni con la legalidad. Hay líneas que no se pueden traspasar y si se traspasan tienen que saber que habrá respuesta".

En cuanto al artículo 155 confesó que no tiene ninguna duda en aplicarlo, "en cuanto se den las circunstancias". "El hecho del pasado fin de semana me parece que es el inicio de un camino muy peligroso porque el que el gobierno catalán están intentando transitar, pero frente a eso hay que responder con contundencia como creo que lo ha hecho esta mañana el presidente del Gobierno", abundó Vara.

No eludió ninguna pregunta y descartó que el batacazo socialista de Andalucía pueda conta-

giarse a Extremadura. "Cada elección es diferente y cada región es diferente. Ayer es el siglo pasado y mañana es el siglo que viene, de aquí a mayo fíjese lo que puede ocurrir".

El mandatario extremeño apostó por recuperar "consensos" perdidos después de la Transición y puntos de acuerdo para resolver la crispación política que vive el país. "Estamos ante una generación empeñada en señalar más lo que nos separa que lo que nos une. Es momento de recuperar mensajes perdidos".

En su condición de extremeño, Vara defendió la figura de Diego Muñoz Torrero antes del inicio de su homenaje en el Edificio Histórico de la Universidad. "Fue un extremeño ilustre, un

hombre polifacético: sacerdote, escritor y político. Uno de los padres de la constitución de 1812 y probablemente el hombre que dijo públicamente en primer lugar aquello de la libertad de prensa", recordó el presidente, justo el mismo día en que un juez ha ordenado requisar ordenadores y móviles a dos periodistas de Mallorca que habían publicado artículos relacionados con el "caso Cursach". "Necesito pensar que es un hecho excepcional y que no forma parte de la norma. Creo que la libertad de prensa es amplia en España, con unas leyes muy garantistas, pero no hay que dormirse en los laureles. Siempre defenderé que no hay democracia perfecta sin una prensa libre".

La Universidad recibe la réplica de la bandera de Muñoz Torrero

La alcaldesa de Cabeza de Buey, pueblo natal del exrector de la Universidad de Salamanca Diego Muñoz Torrero, entregó ayer una réplica de la bandera del padre de la Constitución de 1812 al Estudio salmantino, enseña idéntica a la que regaló a las milicias de su localidad y que se convirtió en el símbolo del las ideas del primer gobierno democrático español. Ana Belén Vals entregó la bandera al rector Ricardo Rivero en el acto de homenaje a Muñoz Torrero ante representantes institucionales y vecinos de su localidad, entre ellos un grupo de estudiantes. A su vez, el rector le regaló una copia del nombramiento del extremeño como rector en un acto entrañable en el que estuvo presente el consejero de Educación, Fernando Rey; el presidente de Extremadura, Guillermo Fernández Vara; además del político Marcelino Oreja Aguirre, que ofreció una conferencia basada en la defensa de los valores de la Unión Europea como arma contra los movimientos eurófobos.